



Bericht: KVV Ausflug 19. Juni 2014 Zoo Servion

Der Ausflug mit der Abteilung Sing - und Ziervögel des KVV ging bei sehr schönem Wetter über die Bühne. Um 8Uhr 30 stiegen in Wolhusen 16 Personen in den grossen 80 Plätzer Car zu, er kam von Luzern, wo schon die ersten Ausflügler eingestiegen waren. Der nächste Halt war in Reiden wo ebenfalls noch 5 oder 6 Vögeler zustiegen. Dann ging es los Richtung Westschweiz. In Greyerz bei der Autobahnraststätte gab es den ersten Halt, wo die meisten ein Kaffee und Gipfeli zu sich nahmen. Zirka 10Uhr 30 kamen wir in Servion auf dem Parkplatz beim Zoo an. Wir besichtigten den oberen Zoo mit verschiedenen Tieren, dann verspürten die meisten etwas Hunger und wir verpflegten uns bei schönem Wetter und vielen Fliegen im Gartenrestaurant. Nach dem Essen marschierten wir zum unteren Zoo, wo hauptsächlich Exotische Tiere, Pinguine und verschiedene Vögel anzutreffen waren. Nach Kaffee und Kuchen machten wir uns wieder auf den Weg zum Parkplatz und nahmen wir den Heimweg unter die Räder. Nach guter und zügiger Fahrt an schönen Landschaften vorbei, trafen wir wieder in Wolhusen ein. Wir verabschiedeten uns von einander und ein schöner Tag ging dem Ende entgegen.

Walter Emmenegger